

## ELGOIBAR

# «El Club Deportivo Elgoibar me ha dado muchos amigos y es como mi segunda casa»

Empleado de la entidad durante 45 años, Sergio González 'Kuki' será homenajeado en los prolegómenos del partido que el 'Haundi' masculino jugará el próximo sábado

JABI LEON

ELGOIBAR. Tras conseguir un meritorio empate (1-1) en su estreno liguero en Mutriku, el primer equipo masculino del Club Deportivo Elgoibar debutará este próximo sábado ante su público enfrentándose (a las 16.30 horas) al Mondragón.

Sin embargo, esa cita del sábado no solo servirá para ver el primer partido de la temporada del 'Haundi' en Mintxeta.

El club aprovechará los prolegómenos de ese encuentro para rendir (a las 16.15 horas) un merecido homenaje a Sergio González 'Kuki', quien al término de la pasada campaña deportiva puso fin a una etapa como empleado del club que se ha prolongado durante nada menos que 45 años.

El propio Sergio recuerda que apenas tenía 12 años de edad cuando empezó a colaborar como recogepelotas del club en el ya desaparecido estadio de Lerun.

Un par de años más tarde la entidad deportiva le ofreció la posibilidad de asumir el cargo de responsable de material «para cubrir el hueco dejado por Odilo Atrio». Aunque no era más que un niño, 'Kuki' no se lo pensó dos veces y aceptó la propuesta.

Desde entonces, Sergio González ha desempeñado infinidad de tareas en el club de sus amores; primero en el estadio de Lerun y a partir del año 1993 en las instalaciones de Mintxeta.

Según cuenta: «a lo largo de tantos años me ha tocado hacer un poco de todo, desde limpiar las botas y preparar las ropas de los jugadores del primer equipo hasta cortar la hierba». Todo ello, sin olvidar que en no pocas temporadas también ha ejercido como utillero o como delegado de campo del primer equipo.

'Kuki' se ha ganado la vida trabajando en la empresa Alcorta (tiene 61 años y espera jubilarse en diciembre) y su labor en el Club Deportivo Elgoibar le ha dado un pequeño ingreso extra. Pero para él eso es lo de menos. «Si he estado aquí tantos años es porque el fútbol y este club son unas de mis grandes pasiones», subraya.

De hecho, considera que la entidad deportiva es «prácticamente mi segunda casa» y se queda «con la gran cantidad de personas que he conocido y con los muchos amigos que he podido hacer gracias a mi etapa en el club».

Respecto al reconocimiento que el Club Deportivo Elgoibar le ha preparado para este próximo sábado asegura no saber absolutamente nada: «solo me han dicho que acuda a Mintxeta para las 16.00 horas y allí estaré», señala.

El club, por su parte, anima a la ciudadanía a subir el sábado al campo de fútbol. Para ver el debut liguero como local del 'Haundi' masculino y para arropar a 'Kuki' en su merecido homenaje.



Sergio González, 'Kuki', ayer en el estadio de Mintxeta. JABI LEON

## El homenaje a las personas mayores de 80 años y las parejas que celebran sus bodas de oro tendrá lugar el día 17 de octubre

J. L.

ELGOIBAR. Elgoibarko Jubilatuen Biltokia celebrará en octubre el mes dedicado a las personas mayores, que volverá a incluir una comida especial en homenaje a las y los elgoibartarras mayores de 80 años y a las parejas del pueblo que este año celebran sus bodas de oro o medio siglo de convivencia conjunta.

Esa comida-homenaje se llevará a cabo el día 17 de octubre (a las 14.00 horas) en el hogar de las personas jubiladas y quienes deseen asistir ya pueden forma-

lizar su inscripción en la oficina del hogar (está abierta al público los lunes y los viernes, entre las 11.00 y las 12.00 horas).

Las parejas que cumplen sus bodas de oro o medio siglo de convivencia en 2024 pueden apuntarse para acudir a la comida-homenaje hasta el día 7 de octubre; mientras que las personas mayores de 80 años (incluidas las que cumplen esa edad a lo largo de 2024) pueden hacer lo propio hasta el día 14 de octubre.

Elgoibarko Jubilatuen Biltokia anima a participar en los actos del mes de las personas mayores.

## La ludoteca y el gazteleku inician el nuevo curso y organizan sendas jornadas de puertas abiertas para octubre

J. L.

ELGOIBAR. La ludoteca municipal inició ayer el nuevo curso y el gazteleku hará lo propio durante la jornada de hoy; con la particularidad de que este mes solo estará abierto para las y los adolescentes nacidos entre los años 2007 y 2011 (a partir del 2 de octubre también podrán acceder las y los nacidos en 2012).

En cuanto a la ludoteca cabe señalar que ha reabierto sus puertas en el horario habitual (de martes a jueves de 16.30 a 19.30 horas y los viernes y sábados

de 16.30 a 20.30 horas). Además, lo ha hecho manteniendo el sistema de turnos. El horario de 16.30 a 18.00 horas estará reservado los martes y los jueves al alumnado de HH5-LH1 y los miércoles al de LH2-LH3; mientras que el segundo turno (de 18.00 a 19.30 horas) se reservará los martes y los jueves al alumnado de LH2-LH3 y los miércoles al de HH5-LH1.

El 9 de octubre habrá una jornada de puertas abiertas para dar a conocer los servicios y el funcionamiento del gazteleku y un día más tarde en la ludoteca.

## El sábado hay una doble cita con el balonmano en el polideportivo de la localidad

J. LEON

ELGOIBAR. Las personas aficionadas al balonmano tienen este próximo sábado una doble cita en el polideportivo Olaizaga de la localidad.

Para empezar, el Pizzería Salento (senior masculino) jugará a las 11.30 horas un partido amistoso contra el Bergara para ir afinando su puesta a punto de cara al inminente inicio de la nueva temporada.

Por otro lado, la cancha de Olaizaga acogerá a las 19.30 horas un partido correspondiente a la Euskal Kopa senior femenina entre el Malape taberna y el Kukullaga.

Finalmente, el Alcorta Forging Group (senior masculino) se desplazará el sábado hasta el polideportivo Urdaneta de Loiu para disputar ante el conjunto local (a las 16.15 horas) un partido de la Euskal Kopa.

### EN BREVE

#### CONFERENCIA

### Esta tarde enseñarán a detectar los síntomas de un ictus y qué hacer

La sala de conferencias de la Casa de Cultural acogerá esta tarde (a las 18.30 horas) la charla titulada 'Código Ictus', que iba a celebrarse en junio pero se tuvo que suspender a última hora. Durante la conferencia, organizada por la asociación Duintasuna, representantes de la Asociación Vasca de Personas Anticoaguladas enseñarán a detectar los síntomas de un accidente cerebrovascular y qué hacer ante esa situación.

#### PROPUESTAS

### El Ayuntamiento inicia esta tarde en Sigma sus paseos por los barrios

Representantes municipales encabezados por la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga, iniciarán a las 18.00 horas de esta tarde en el barrio de Sigma los recorridos de la iniciativa 'Auzoekin Batera', encaminada a recoger las quejas, sugerencias y propuestas ciudadanas a pie de calle. Mañana los representantes del Ayuntamiento acudirán (a la misma hora) al parque de Urazandi, desde donde iniciarán un paseo por ese barrio.